

Jungen 18 Kreisliga A Gruppe 1

TV Laufen : TV Britzingen II
Freitag, 03.06.2022, 18:00 Uhr

Gorschlüter macht den Sack zu

Auch dank Maximilian Gorschlüter, welcher ungeschlagen blieb, konnte der TV Laufen das Heimspiel gegen den TV Britzingen II in der Jungen 18 Kreisliga A Gruppe 1 mit 8:4 gewinnen. Die Gastmannschaft hielt in ihrem 14. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, ehe Alexander Gorschlüter in unter 2 Stunden den finalen Punkt holte.

Der Verlauf im Einzelnen: Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Gorschlüter / Akkam das Spiel mit 1:3 gegen Baier / Stecher abgaben und eine Niederlage kassierten. Einen eher schnellen Punkt für ihr Team holten wiederum Pfefferle / Gorschlüter bei ihrem Sieg in drei Sätzen gegen Chapman / Stecher. Nach den anfänglichen Paarungen gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Alexander Gorschlüter war im Einzel gegen Mara Stecher nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Die siegbringende Taktik fehlte Ahmad Akkam bei seiner 0:3-Niederlage gegen Lea Baier ab dem ersten Ballwechsel. Beim 3:0-Sieg gelang es Jonathan Pfefferle Milo Stecher in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Das war ein souveräner Sieg. Hierbei überließ Pfefferle seinem Kontrahenten lediglich 6 Punktgewinne im gesamten Spiel. Maximilian Gorschlüter holte wenig später mit einem 11:9, 11:7, 8:11, 11:6 gegen Benjamin Chapman einen Punkt für sein Team. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 4:2. Es dauerte eine Weile, bis Alexander Gorschlüter den Fünf-Satz-Sieg gegen Lea Baier feiern konnte. Fünf Sätze beharkten sich Ahmad Akkam und Mara Stecher, bevor der Gast einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Völlig ungefährdet war wenig später jedoch der Sieg von Jonathan Pfefferle gegen Benjamin Chapman nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:6, 8:11, 11:4, 11:2 nicht verloren. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 6:3. Nach eher keinem so guten Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Maximilian Gorschlüter die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch in vier Sätzen. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Recht deutlich nach Sätzen war wiederum die Drei-Satz-Pleite von Jonathan Pfefferle gegen Lea Baier. Auf dem falschen Fuß erwischte Alexander Gorschlüter seinen Gegner Benjamin Chapman beim eher eindeutigen Erfolg ohne Satzverlust. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 8:4-Heimsieg.

Durch diesen Sieg hat der TV Laufen nun 10 Saison-Siege, 5 Niederlagen bei 0 Unentschieden auf dem Konto, während der TV Britzingen II nach der Niederlage jetzt einen Saison-Sieg, 12 Niederlagen bei einem Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TTC Eschbach (TV Laufen) bzw. gegen den TV Wolfenweiler-Schallstadt (TV Britzingen II).

Statistik:

TV Laufen

Doppel: Gorschlüter / Akkam 0:1, Pfefferle / Gorschlüter 1:0

Einzel: A. Gorschlüter 3:0, A. Akkam 0:2, J. Pfefferle 2:1, M. Gorschlüter 2:0

TV Britzingen II

Doppel: Baier / Stecher 1:0, Chapman / Stecher 0:1

Einzel: L. Baier 2:1, M. Stecher 1:1, B. Chapman 0:3, M. Stecher 0:2

